

15 de enero de 2024

2024: QUE EL COAM PONGA EN SU CENTRO LAS NECESIDADES DE LOS COLEGIADOS

En muchos aspectos el colegio está experimentando un notable avance: la difusión de la arquitectura; la cultura; la nueva revista; el acercamiento a las universidades; la difusión de nuevos modos de ejercicio profesional, como el "arquitecto de la casa"; el estudio del edificio para iniciar su adecuación en cuanto a accesibilidad y eficiencia energética; las mejoras en visado, ..., y se anuncian otros proyectos ilusionantes para este año, como el programa de mentoría, el coworking, la atención a los arquitectos asalariados,...

Aplaudiendo todo ello, consideramos que **el ejercicio profesional debe centrar la actuación del COAM.**

El colegio debe ser una ayuda en nuestro trabajo:

- **Honorarios**, defendiendo la necesidad de cobrar dignamente.
- **Jornadas técnicas**, para mantenernos informados de todos los cambios normativos y novedades tecnológicas.
- **Formación**, para todos los campos de actuación profesional.
- **Asistencia técnica**: más instrumentos de apoyo, como guías técnicas, etc.
- **Demanda a los ayuntamientos** de mejoras en trámites y atención a los profesionales.
- **Freno al intrusismo profesional.**
- **Concursos**: cambio contundente en nuestra Comunidad, los concursos de ideas, en buenas condiciones, deben ser el sistema preferente de contratación.

En este nuevo 2024 queremos llegar a sentir que el COAM nos acompaña, cada día más y mejor, en nuestro trabajo cotidiano.



*Esríbenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios
a nuevocoam@gmail.com*



nuevocoam.com